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発議１ ガザ地区の人道状況改善

と即時停戦を求める決議 〇 〇 × 〇 〇 
 

 

〇 × × × 〇 〇 〇 × × × × × 

 

みつか＆あつこの 

      議会報告会 
 

 一般質問の成果
せいか

や、議会の現 状
げんじょう

についてお話します。 

みなさんのご要望・ご意見もぜひお聞かせください。 
 

 
 

７/２７(土) 

10～12 時 白井駅前センター研修室１ 

13～15 時 西白井コミュニティプラザ会議室１ 

16～18 時 桜台センター作法室 
 

７/２８(日) 

10～12 時 西白井複合センター研修室 

14～16 時  冨士センター休養室２ 

ぎ か い ほ う こ く 

２０２４年６月 第
だ い

２回定例
て い れい

会 

国会でも可決
か け つ

された内容で、自民

党が初めて賛成。私たちは賛成し

後押ししましたが、賛成８人、反対９

人でまたも否決。反対議員の質問

や反対理由は筋
すじ

の通らないものば

かり。本当に情
なさ

けなく残念
ざんねん

です。 

議案７号  契約
けいやく

の変更 

      桜台小中の自校式
じ こ う し き

給食の廃止
は い し

により 

センター給食を桜台に配るトラック・人を追加 
 

反対 徳本・根本・小田川・柴田・荒井 賛成 他全員 

 

 

 

 

 
 

〈私たちの反対理由〉 

❶ 市は自校式給食廃止の方針を発表後に、検討会を設置 

❷ 市長・教育長は４千人の「自校式を残して」の署名
しょめい

を無視
む し

 

❸ 桜台の住民に説明もせずに契約を変えるのは問題外
もんだいがい

 

❹ 昨年、自校式廃止を決定し、桜台の保護者には今年６月

に紙１枚で知らせ、子ども達には説明もせず、無責任
むせきにん

 

❺ 「自校式給食のあり方検討会」は自校式廃止にかたより、

実現可能な親子方式の提案を「検討もせず却下
きゃっか

」 

❻ 自校式給食の食育をいかし給食センターの年間５０００万

円分もの食べ残しをへらすべきなのに、目標すらない 

議案１１号 補正
ほ せ い

予算
よ さ ん

 
 

新たな住民税非課税
ひ か ぜ い

・均等割
き ん と う わ り

非課税の世帯
せ た い

へ 

物価
ぶ っ か

支援
し え ん

給付
き ゅ う ふ

金
き ん

１０万円と子ども加算
か さ ん

５万円 
 

対象は、新たに住民税と住民税均等割が非課税になる８７０

世帯です。１世帯１０万円、１８才以下の子１人に５万円です。 

     議案３号 専決
せんけつ

処分
しょぶん

(議会で決める前に実施
じ っ し

) 
 

国民健康
け ん こ う

保険
ほ け ん

税
ぜ い

の支払
し は ら

い上限
じょうげん

の値
ね

上
あ

げに反対 

反対 徳本・根本 賛成 他
ほか

全員
ぜんいん

 
 

〈私たちの反対理由〉 

 

     議案５号 特別
とくべつ

職
しょく

報 酬
ほうしゅう

等審
とうしん

議
ぎ

会の条例の改正 
 

市長・副市長・教育長の手当
て あ て

も審議
し ん ぎ

対象
たいしょう

に 
 

報酬審議会で、市長・副市長・教育長の「報酬」に加え、今後

は「手当」についても話し合うことには賛成です。問題なの

は、政府が「(役所の)一般職と特別職は別」なので「一般職

の給与への人事院
じんじいん

勧告
かんこく

 を、自動的に特別職に当てはめては

いけない」と通知したのに、市長が昨年末に一般職に合わせ

て自分たちの手当を上げたことです。いつもは政府の方針

に 従
したが

うのに、給与を上げる時に限
かぎ

って従わないのはおかし

い。私たちは議会後、報酬審議会の委員に政府の通知を説

明するよう強く要望し、人事課は「説明する」と答えました。 

議案８号 補正予算 

マイナカードと健康
け ん こ う

保険証
ほ け ん し ょ う

の紐
ひ も

づけに反対！ 
 

反対 徳本・根本 賛成 他全員 
 

〈私たちの反対理由〉 

健康保険証をなくすために、問題の多いマイナンバーカード

を保険証に結びつける作業の予算には反対します。 

低所得
ていしょとく

 世帯への 減税
げんぜい

 に

は賛成ですが、所得の高

い世帯の支払い上限を２

２万円から２４万円に増や

すことには反対です。 

 

毎月第
だ い

３土曜は 

〈無料
む り ょ う

〉生活法律
ほ う り つ

相談
そ う だ ん

 
 

相続
そうぞく

・お金など様々
さまざま

な相談に弁護士
べ ん ご し

が答えます。 
 

毎回１４～１６時 <１組
く み

３０分> 
 

 〈要予約
よ う よ や く

〉  徳本 090‐6316‐720４ 

          根本 0９0-８２３０-１１９２ 
 
 

第５９０回 

８/24(土) 白井駅前センター研修室１ 

※お盆と重なるため、８月のみ第４土曜です 

９/２１(土) 桜台センター(予定) 

１０/１９(土) 西白井複合センター(予定) 

 

〈発行〉２０２４年７月 日本共産党白井市議団 議会報告  白井市への要望や生活の相談など、お気軽にご連絡ください 

徳本光香 090‐6316‐720４ 白井市清水口２-４-１３-４０６ 根本あつ子 (新)0９0-８２３０-１１９２ 冨士 154-16 

おしゃべり

根本 
あつ子 
 

看護師
か ん ご し

歴
れき

４１年 

徳本・根本で、公園
こうえん

への子ども達
たち

の願いや、生活保護
ほ ご

者へのエアコン購入費
こうにゅうひ

の補助
ほ じ ょ

について要望
ようぼう

し、前向きな回答がありました 

８月上旬に市役所から

確認証が届きます。返

信用の封筒で書類を

送ってくださいね！ 

今回、昨年度もら

った世帯は対象外

ですが、すべての

非課税世帯への給

付を希望します 

市長が公園トイレ 

の改善
か い ぜ ん

を約束
や く そ く

！ 

公園でボール遊
あ そ

びと 

花火をしてもＯＫ！ 
 

 

市内すべての公園で、安全に気をつければ、キャ

ッチボールやサッカーのパス回し、手持ち花火も

してよいと、市が認
みと

めていることを確認
かくにん

しました。 

くわしくは中へ→  

公園のトイレが

汚
きたな

 くて暗いか

ら使いたくない 

公園にバスケ

ットゴールが

ほしいです 

公園看板
かんばん

 のルールは

禁止
き ん し

 だらけ…ボール

遊びがしたい！ 

市がバスケットゴールの

設置
せ っ ち

を考えると回答！ 

イラスト 

とくもとみつか 

１３議案
ぎ あ ん

に賛成
さ ん せ い

し、３議案に反対
は ん た い

しました 

２００８年から上限は計３０

万円も値上げ！全国知事

会の要望どおり「国が１兆

円出して」国保税を 

値下げすべきです 

議会報告

ガザ停戦
て い せ ん

と支援
し え ん

をねがう提案
て い あ ん

が３回連続
れ ん ぞ く

否決
ひ け つ

！なぜ平和への意思
い し

表示
ひ ょ う じ

すらしない？ 

荒井市議が、白井市議会として「ガザ停戦と人道
じんどう

状 況
じょうきょう

改善
かいぜん

」「日本政府の外交
がいこう

努力」を求める３度目の提案をしました。 

３回 

× 
３回× 

日本共産党
き ょ う さ ん と う

市議団
し ぎ だ ん

 

３回× 

２回× 

今回〇 

 ３回× 

 

笠井市長 井上教育長 

…… 

徳本
と く も と

 

光
み つ

香
か

 
言語
げ ん ご

聴覚士
ちょうかくし

 

桜台の問題へのコ

メントは控えます 

３回 

〇 ３回

〇 

 

市長「確
たし

かにトイレはき

れいな方がいいし、汚い

と誰も利用しない」「お金

のかからないものにつ

いては速
すみ

やかに対応し

たい」と回答。ぜひ早く

きれいなトイレに！ 

 

田中市議は、 

内 容 に は 賛 成

なのに「反対」 

久保田市議は内容に賛

成で、自身所属の「参政

党も賛成」なのに「反対」 

 

子どもたちと若者
わ か も の

の願
ね が

いが届
と ど

きました 

各議員の態度
たい ど

や理由がわかる 

動画をぜひご覧
らん

ください 

提案
ていあん

内容   審議
し ん ぎ

の映像
えいぞう

 

提案 


